

大庄中学校だより 9月



2学期のスタートです

9月になって例年になく過ごしやすい日が続いています。
体や心のコンディションは登校できる状態になってきていますか。
今年度から尼崎市の中学校では全校で冷房設備が整ったこともあり、例年より1週間短い夏休みで8月25日（金）に2学期の始業式を行いました。

昨年も授業日数確保のために、3日だけ夏休みを短縮しましたが、さすがに1週間短くなると、とっても短くなった感が強かったようです。
先生方も、頭では理解していても感覚的についてきていないかなという感じでした。

そんな中で課題テストも終了し、1年生は宿泊学習に向けた準備に取り組んでいます。
2年生は、自分たちが中心となる新人戦等が気になっているのでしょうか。
3年生は、目の前に進路決定の時期が迫ってきます。クラブを引退して余暇に浸りすぎると泥沼に足を踏み入れてしまうことにもなりかねません。気を引き締めていきましょう。

さて、2学期は、1年間で1番長い学期であるとともに、文化発表会等の大きな行事があります。
クラス・学年・全校の総力を結集して素晴らしいものを創りあげていきましょう。

そのためには、体と心の調整が必要です。
早寝・早起き・朝ごはん。夏休み中には何となく適当になりがちですが、学校生活が始まる今、意識して正していきましょう。この点については、特に、ご家庭の協力が不可欠です。よろしくお願いします。

たそがれコンサート

8月27日（日）武庫川河川敷、30日（水）わかば西小学校と吹奏楽部のコンサートがありました。

今年で40回目を数え、すっかり地域に定着した行事です。もともとは、あまり評判のよくなかった中学校を地域にPRするために始まったと聞いています。

今回は、長きにわたって会場であったわかば西小（旧若葉小）体育館での最後のステージとなりました。（わかば西小は、来春に旧西小の場所の新しい校舎に移転します）

～ええ感じ～

武庫川盆踊りの翌日、8月26日（土）生徒会主催で希望者を募って、武庫川河川敷の清掃活動を行いました。
地域の方々にも喜んでいただけました。
そして、大庄中の生徒の素晴らしさを示すことができました。

ありがとう！ お疲れ様でした！

地域の人たちや卒業生など、多くの観客の前で、日頃鍛え上げた素晴らしい演奏を披露してくれました。

演奏だけでなく、パフォーマンスや1年生の翼をくださいの歌も、とっても素敵でした。

総体等の結果

野球	市総体 3位 阪神 ベスト8 市長旗杯 準優勝	女子ソフトテニス	市総体 団体・個人出場 市長杯 団体出場
男子ソフトテニス	市 団体3位 個人3位（中村・藪下） ベスト16（竹本・高橋） 阪神団体出場 個人ベスト8（中村・藪下） 県大会出場	男子バド	阪神 団体1位 ダブルス3位（河地・成政） ダブルスベスト8（木本・齋藤） 県 出場
剣道	市内（女子）個人3位（岡崎） 阪神（男子）団体、個人出場	女子バド	市内 団体3位 阪神出場
男子バレー	市総体 ベスト4 阪神出場	女子バレー	市総体 出場
水泳	市 200M 個人メドレー 1位（大賀） 200M 平泳ぎ 1位（大賀） 100M バタフライ 3位（吉継） 200M バタフライ 3位（吉継）	水泳	阪神 200M 平泳ぎ 3位（大賀） 200M 個人メドレー 4位（大賀） 200M バタフライ 8位（吉継）
体操	阪神出場（大成）	吹奏楽	東阪神コンクール 銅賞
県書写コンクール	佳作 垣内・丸山・上野	少林寺拳法	単独演武 1位 伊東 組演武 1位 小原・高田 2位 大山・黒岩
少林寺拳法 団体演武 2位 三浦・坂本・大山・黒岩・伊東・高田・高木			

9月の主な予定

11日（月）	生徒朝礼
12日（火）	1年宿泊学習事前指導（午前で下校）
13日（水）・14日（木）	1年宿泊学習（岡山県 閑谷学校）
18日（月）	敬老の日
23日（土）	秋分の日
29日（金）	生徒総会
10月4日（水）	市全体教科研（午前中で下校します）
10月5日（木）～6日（金）	中間テスト

*今後、各種目で新人戦が始まります。中間テストもあります。日程をみて、各自計画的な学習にも、しっかり取り組みましょう。